

Im Mai 2016 gegründete Bio-Bäckerei Brotsüchtig wagte Wachstumsschritt

Das Anderssein schmeckt



Sonntagabend wurden die Abdeckungen von den Schaufenstern entfernt, gestern früh lagen dann die Mohnflesserln, das Drahdwaberl-Gebäck und die Brotlaibe in der Verkaufstheke. In Linz-Urfahr eröffnete die im Mai 2016 gegründete Bio-Handwerks-Bäckerei Brotsüchtig ihre zweite Filiale.

Zwei Monate intensive Arbeit stecken in dem neuen, farbenfrohen Brotsüchtig-Shop, der gestern an der Ecke Hauptstraße/Reindlstraße in Linz-Urfahr eröffnete. „Wir sind sehr nervös“, gestanden Stefan Faschinger (30) und Oliver Raferzeder (28).

Im Mai 2016 hatten die beiden mit einem Geschäft in der Herrenstraße im Zentrum der Landeshauptstadt begonnen, nun erfolgte der nächste Schritt. „Die

Nachfrage aus Urfahr war sehr stark, darauf haben wir reagiert“, sagt Faschinger. Obwohl bei den Supermärkten die Backboxen im Vormarsch sind, der Druck auf Bäckereien steigt, wagte das Duo vor zwei Jahren den Sprung in die Selbstständigkeit. „Wir wachsen, weil wir uns



Wirtschaft Oberösterreich

unterscheiden – wir sind anders“, sagen Faschinger und Raferzeder. Bio-Qualität ohne Weizen, dazu sind Fertigprodukte wie etwa Backmischungen tabu – das kommt bei den Kunden an. Dazu punktet „Brotsüchtig“ mit kreativen Namen, hat etwa den Mini-Kuchen Gunni-Gugel und das Brot Adam-Apple im Sortiment. Das Personal wurde zuletzt von elf auf 19 Mitarbeiter aufgestockt.

Auch die Mauthausener Bäckerei Winkler traut sich: Im März eröffnet der Familienbetrieb in der Linzer Landstraße eine Filiale, das „Johann's“. Kneid.-



Stefan Faschinger (l.) und Oliver Raferzeder im neuen Brotsüchtig-Shop in Linz-Urfahr.

Fotos: Horst Einöder

Trio-Development aus Thalheim profitiert davon

„Upcycling“ wird auch bei Immobilien beliebter

Aus alten Dingen etwas Neues machen – dieser Trend ist vor allem in der Mode mittlerweile als „Upcycling“ sehr beliebt. Auch am Immobilienmarkt kommt die Verwandlung in Mode – davon profitiert etwa auch Immobilienentwickler Trio aus Thalheim.

„Was als Problem zu uns hereinkommt, geht als Lösung wieder hinaus“ – so beschreiben die Geschäftsführer Knut Drugowitsch und Wolfgang Mairhofer die Arbeit von Trio Development. Sechs Mitarbeiter zählt das Team des Immobilienentwicklers aus Thalheim, der sich neben Neubauprojekten auch auf das Beleben von älteren Gebäuden spezialisiert hat.

In den Schlüsselhof in Steyr, in die Papiermühle in Braunau und ins Hotel Annenhof in Bad Hall zogen schon Wohnungen ein. Nun entstehen dank Trio im Bachwirt in Bad Ischl 21 neue Wohnungen, das

Hotel Post in Ebensee erhält im Rahmen einer Sanierung 24 Wohnungen.

Orange und Pastelltöne dominieren abseits des Klassikers Rot die Blumensträuße, die am Valentinstag nächste Woche verschenkt werden! „Von Tulpen bis zum Märzenbecher – jetzt gibt es die ersten heimischen Waren“, sagt Landesinnungsmeister-Stellvertreter Wolfgang Meier, hier mit Maria Klimitsch von der Wirtschaftskammer OÖ beim Besuch in der „Krone“-Redaktion.

BUSINESS AKTUELL

➤ Umbau läuft

Schuhmode-Spezialist Kürmayr baut sein Geschäft in St. Valentin um. Die Neueröffnung ist für Anfang März geplant.

➤ Einstieg fixiert

Die zur Heinzl-Gruppe gehörende Europapier stieg bei Verpackungsspezialist Carl Bernh. Hoffmann in Jeging ein.



Foto: Horst Einöder